

doch sind wie bei der grossen Bahn auch Zwischenfälle möglich. Abgehängte Wagen werden bei dieser Steuerung nicht erkannt, was insbesondere im Bereich der Schattenbahnhöfe zu Kollisionen führen kann. Neben den Schattenbahnhöfen befindet sich unter der Anlage auch eine eindrückliche Technikwelt. Mit 15 Trafos und zwei Mobile Stations werden die Züge gesteuert. 26 Stellpulte und 43 Universalschalter sorgen für die Einstellung der richtigen Fahrstrassen, die Steuerung der beweglichen Ausgestaltungselemente und die Stromversorgung abschaltbarer Gleise. In diesem Zusammenhang hat sich der Erbauer eine unkonventionelle, aber findige Funktion für die Sperrsignale ausgedacht: Sie leuchten rot, wenn der entsprechende Gleisabschnitt stromführend ist. Für Steuerungen und Stromversorgungen sind an die 2900 Kabel unter der Anlage verlegt worden. Ab-



Im Containerterminal herrscht Hochbetrieb beim Verlad zwischen Schiene und Strasse. Mit dem jüngsten Anlagenteil konnte der Containerverkehr in die Anlage integriert werden.



Drei Speditionen mit über 150 Lastwagenmodellen sind in die Modellbahnanlage integriert. Eine befindet sich auf der Bergkuppe im vorderen Anlagenteil.

